

Homilía de I Domingo de  
Cuaresma

Año litúrgico 2020 - 2021 - (Ciclo B)

# “Está cerca el reino de Dios: convertíos y creed en el Evangelio”

## Introducción

Jesús, después de estar cuarenta días sufriendo y superando la dureza de las tentaciones en el desierto, hace su aparición en Galilea anunciando que *se ha cumplido el tiempo y que está cerca el Reino de Dios*. Por eso nos hace una invitación a convertirnos y a creer en el Evangelio. A pesar de ese mensaje de conversión, los hombres todavía seguimos retando y poniendo a prueba a Dios ante las diversas adversidades con las que nos vamos encontrando cada día.

¿Soy yo también de esos que se dejan llevar por la tentación y dudo de la fuerza sanadora de Dios, o por el contrario, me agarro a las herramientas que el mensaje de Jesús nos ha transmitido: ayuno, oración y la Palabra de Dios, para superar las tentaciones como Jesús las venció?.



Fr. Luis Martín Figuera O.P.  
Comunidad Virgen de la Vega. Babilafuente (Salamanca)